



Boulogne-Billancourt, le 9 février 2015

Communiqué

Georges Plassat, Président-Directeur Général de Carrefour, a proposé au Conseil d'Administration, qui l'a acceptée, la nomination de deux Directeurs Généraux Délégués pour l'assister provisoirement pendant sa période de convalescence suite à une intervention chirurgicale. Il s'agit de Pierre-Jean Sivignon, Directeur Finances et Gestion, et de Jérôme Bédier, Secrétaire Général, qui conservent leurs fonctions et restent en liaison étroite avec Georges Plassat.

Les membres du Conseil d'Administration adressent à Georges Plassat leurs vœux chaleureux de prompt rétablissement.

Par ailleurs, Georges Ralli a été nommé Vice-Président du Conseil d'Administration.

Contacts

Communication Groupe
Relations Investisseurs

+33 (0)1 41 04 26 17
+33 (0)1 41 04 28 83